

# Appel à candidatures

*(English follows)*

Dans le cadre du projet d'histoire de la Commission européenne, 1973-1986, coordonné par le Centre d'étude d'histoire de l'Europe contemporaine de l'université catholique de Louvain, en collaboration avec d'autres centres et universités européens (voir <http://www.uclouvain.be/286732>), il est fait appel à candidatures en vue du recrutement d'un chercheur ou d'une chercheuse pour une période d'un an renouvelable deux fois.

Le chercheur ou la chercheuse qui sera en possession d'un mastère en histoire, en sciences politiques ou en études européennes aura à exécuter des tâches de recherche (archives orales, écrites, audiovisuelles), de transcription, notamment d'interviews, d'élaboration de données et, le cas échéant, sera associé(e) à un travail d'écriture.

Le fait d'avoir réalisé un travail de fin d'études portant sur l'histoire de la construction européenne constitue un avantage.

Le chercheur ou la chercheuse possède une bonne connaissance du français et de l'anglais en plus de celle, le cas échéant, de sa langue maternelle.

Le chercheur ou la chercheuse dont la première période d'activité débutera le 1<sup>er</sup> février 2010 devra résider en Belgique durant la ou les périodes visées par le présent appel à candidatures.

Les candidatures sont à envoyer au moyen d'un formulaire à télécharger (<http://www.uclouvain.be/287234>) avant le 16 novembre 2009.

Trois candidat(e)s seront retenu(e)s pour le 25 novembre 2009 et averti(e)s qu'ils auront à se présenter pour une interview le 2 décembre 2009 à 10h à l'université catholique de Louvain à Louvain-la-Neuve.

Le candidat ou la candidate choisi aura à prendre des dispositions pratiques en vue de son éventuelle installation en Belgique durant les mois de décembre 2009 et janvier 2010.

Informations pratiques :

Montant mensuel net : 1498,09 EUR (2009).

La personne sera assujettie à la sécurité sociale des travailleurs salariés, en vertu de l'art. 3bis de l'arrêté royal du 28 novembre 1969 :

- si elle est belge ou ressortissante d'un État membre de l'Espace économique européen (EEE) ou d'un État avec lequel la Belgique a conclu une convention de sécurité sociale, son assujettissement est complet ;
- si elle est ressortissante d'un autre État, cet assujettissement est limité aux régimes de l'assurance obligatoire contre la maladie et l'invalidité et des allocations familiales.

Elle est par ailleurs couverte en cas d'accident du travail ou sur le chemin du travail.

## Call for applications

Within the context of a project for the History of the European Commission, 1973-86, organised by the *Centre for the Study of Contemporary European History* of the Catholic University of Louvain, in collaboration with other European centres and universities (see <http://www.uclouvain.be/286732>), a call for applications has been launched in order to recruit a researcher over a one-year period, twice renewable.

### *Applicant eligibility*

The applicant must have a master's degree in history, political science or European studies. He will have to carry out research tasks (oral, written and audiovisual archives), transcribe information (especially interviews), manage databases and, if need be, will take part in the writing process.

Having written a MA dissertation related to the history of the European construction is an asset.

The applicant has a good knowledge of French and English in addition to his own mother tongue (if different).

The first period of activity will start on 1 February, 2010. The new researcher will have to live in Belgium for the whole period of employment.

### *Application deadline*

Applications will be sent using the downloadable form (<http://www.uclouvain.be/287234>) before 16 November 2009.

### *Selection process*

Three applicants will be shortlisted on 25 November 2009 and notified that they will be interviewed on 2 December 2009 at 10.00 am at the Catholic University of Louvain.

The selected applicant will have to see to practical arrangements regarding a possible settling in Belgium during December 2009 and January 2010.

### *Practical information*

Net monthly income: 1.498,09€ (2009).